

Orlando Gana pertenece a la Décima Compañía

# Voluntario de bombero sacó 1.000 puntos en PAES de matemática

Quiere estudiar medicina y cuenta que fue difícil compatibilizar estudios y la labor bomberil.

NICOLÁS VILLAGRA

“Ser voluntario es un trabajo que consume mucho tiempo y para lograr compatibilizar los estudios con ser bombero tuve que organizarme y planear todo muy bien”, explica Orlando Gana, voluntario de bombero que sacó 1.000 puntos en la PAES de invierno de matemática.

Gana tiene 19 años y pertenece a la Décima Compañía de Bomberos de Santiago desde marzo del 2024. Y durante ese periodo ha debido saber compatibilizar estudios y sus labores en el cuerpo.

El joven cuenta con los buenos resultados de la PAES, “estábamos totalmente emocionados, toda mi familia estaba impactada y muy alegre por mi puntaje, sobre todo mi mamá que es la que más me ha apoyado en este proceso”.

El año 2023 Gana salió del Colegio

Castelgandolfo de la comuna de Maipú, mismo año que dio por primera vez la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) y a pesar de sus puntajes no logró entrar a la carrera de medicina. Pero ingresó en el College de ciencias médicas de la Universidad Católica, deseando un cupo para la carrera, el que tampoco consiguió.

“En ese momento me dije ¿qué hago?, estudio otra carrera, alguna ingeniería o algo. Pero al final decidí darme una última oportunidad para cumplir mi sueño, porque hay que luchar por lo que queremos”, explica el voluntario. Por eso, realizó durante el primer semestre de este año, un preuniversitario intensivo.

“Tuve que hablar con el director y el capitán de la compañía para contarles lo que iba a hacer y ellos me apoyaron y entendieron. Me dijeron que me podía tomar unos días para poder estudiar y



Orlando Gana viene de familia de bomberos.

seguir con mis labores y formas de justificar mi ausencia en labores obligatorias”, indica.

A pesar de su buen puntaje en la prueba de matemáticas, Gana comenta que a fin de año hará nuevamente la prueba de ciencias y de comprensión lectora, para mejorar los puntajes de estas y finalmente poder lograr entrar a medicina.

**¿Qué le recomendaría a un joven que está en la situación que vivió?**

“Lo primero que le diría es que se planifique, porque eso es muy importante y que mire todo detenidamente. Hay que mirar más allá y pensar en nuestro futuro, qué queremos para nosotros y si tienes que dejar de lado tus hobbies o tu pasión para cumplir tus objetivos, hazlo”.

CEDIDA